



ニュースクールバス運行!

令和2年度より、上原小学校のスクールバスの老朽化に伴い、新たに大型バスで運行されることになりました。運行が西表島交通さんに委託されるということで、登下校のバスの乗降場所が若干変更になるところがありますのでご注意ください。詳細は先日お配りしました文書にてご確認ください。なお、朝の乗車時間については、船浦中は特に変更はありません。学校への降り口が安全上の観点から旧船浦公民館前下車となりますので、特に雨天時などは傘が必要になります。忘れずに持たせるようお願いいたします。以前より、ゆったりと座れると思います。また、部活動が再開しましたら、保護者お迎えとなりますので、ご対応よろしくをお願いいたします。



マスクをいただきました。

プロジェクトマスク!SGI婦人部」の皆さんから手作りマスクの寄贈がありました。代表で松山ひとみさん、井原里子さん、三盛克美さんの3名がお見えになり、全生徒分のマスクをいただきました。なかなか思うように手に入らない状況の中、たいへん有り難いご厚意です。大事に使用させていただきます。SGI婦人部の皆さん、本当にありがとうございます。

新型コロナウイルス感染防止のため、しばらくの間、学校生活においてマスク着用をお願いしていますが、この度、地域の「プ

今週の予定

11	月	新任式、始業式、入学式
12	火	生徒会オリエンテーション
13	水	
14	木	基礎力テスト課題配布、総合的な学習の時間オリエンテーション
15	金	身体計測
16	土	
17	日	

